

# かしわぎだより



R2 年度 12 月 柏木保育園

一雨ごとに寒さが厳しくなり、いよいよ冬本番です。

大人には身に染みる寒さですが子ども達は関係ない様子で、外で鬼ごっこしているうちにあっという間にジャンパーを脱いで元気に走り回っています。

今年のカレンダーも残り 1 枚となりました。子ども達は日々の生活の中でたくさんの事を吸収して体も心も大きく成長し、そのことを誰かに伝えることに夢中です。今年の冬はお出かけも難しいかもしれませんが、家庭で過ごす中でゆったりお子さんと関わりながら、その成長を喜び合えたらと思います。

また、冬の感染症にも十分気を付けて今まで以上にうがい、手洗いの徹底と、部屋の湿度管理、換気に努めていき、元気に新しい年を迎えたいと思います。

## 発表会に向けて



今年の発表会は、コロナウイルス対策のため夏祭り同様子ども達だけで行われます。

それでも子ども達は意欲満々で、各クラスから大きな声や音楽が聞こえてきます。こっそりのぞいてみると、少し恥ずかしそうに踊る子や、はりきってポーズを決める子、自信を持って台詞をいう子など様々な姿が見られます。そんな練習の様子を担当に聞いてみました。

### ちゅうりっぷ組

ちゅうりっぷ組は2つのグループに分かれて遊戯をします。「ぼよん行進曲」「虫歯建設株式会社」どちらも子ども達のかわいらしさが存分に出ていると思います。遊戯に合わせてポンポンや槍などを持つとやる気もグングン上がり、毎日楽しく練習しています。担任達も練習の度に「可愛い♡」が止まりません。

### ひまわり組

普段からおしゃべりすることが大好きなひまわり組の子ども達。役になりきって楽しく台詞を言っています。友達の役にも興味いっぱい、遊びの中で友達の台詞も楽しんでいます。子ども達は意欲的に取り組んでいるので、本番当日までこの雰囲気大切に盛り上げていきたい思います。

### さくら組

さくら組はオペレッタで「どうぞのいす」をやります。

「どうぞのいす」は子ども達が大好きな絵本です。台詞や踊りは最初のうちは恥ずかしがって下を向いてしまう子もいましたが、繰り返し練習するうち自信が持てるようになり、笑顔で元気よく発表できるようになりました。自由時間に友達と一緒に歌ったり、踊ったりしながら練習している子ども達です。「家でも練習してきたよ！」という子もいました。本番まで、楽しみながら練習していきたいです。

## 柏木保育園では園庭の開放を行っています。

事前に簡単な登録をしてからの利用となります。

なお、仙台市の指導によりコロナウイルス感染予防のため、保育園の子ども達が外で遊んでいる時間は利用できませんのでご了承下さい。

## 随時見学も受け付けております。

ご希望の方は 022-275-2525までご連絡ください。

### 12月の行事予定

- 4日(金) 発表会
- 8日(火) わらべうた(0・3歳児)
- 9日(水) 誕生会(3・4・5歳児)
- 10日(木) 誕生会(0・1・2歳児)
- 15日(火) オープン日(4・5歳児)
- 16日(水) 体育教室
- 18日(金) クリスマス会
- 22日(火) オープン日(3歳児)
- 29日(火)～31日(木) 年末休園



### 1月の行事予定

- 1日(金)～3日(日) 年始休園
- 6日(水) わらべうた(3・4歳児)
- 14日(木) お正月遊び
- 16日(土) 布団乾燥
- 20日(水) 誕生会(3・4・5歳児)
- 21日(木) 誕生会(0・1・2歳児)
- 26日(火) わらべうた(3・4歳児)
- 27日(水) 体育教室

## お散歩大好き！

例年より比較的暖かい日が多かった11月です。0・1・2歳児クラスでは、散歩車に乗ったり手をつないだり！しながら近所をお散歩しました。0歳児さんは、毎回笑顔で出かけていきます。「どこに行くの？」って聞くと「あんぱまん」(笑)と答え帰り道は気持ちよさそうに夢の中の子もいます。七五三の時期にはお参りにも行きました。今年は仁王様を見ても泣かないと決めていた1歳児さんは、お寺についても仁王様の方を決して見ようとせず、まるで存在をなかったことにしようとしているようでした。秋は子ども達が大好きなドングリやきれいな葉っぱがいっぱいです。2歳児さんは毎回お土産のドングリを手にギュッと握りながら、目をキラキラさせて帰ってきます。手をつないで歩くのが、とっても上手になりました。

## 焼き芋会

11月11日に焼き芋会がありました。

当日の午前中に職員が穴を掘って、石を敷き詰めました。ひまわり組の子ども達がさつま芋をアルミホイルで丁寧に包んで、“お願いします！”“美味しく焼いて下さい！”と言いながら大事そうに持ってきました。

ところが、その言葉がプレッシャーになったのか、なかなか炎が安定せず、炎の強弱に一喜一憂する職員たちでした。

消えそうになる度に、“何か燃えるものを持ってきて！”と物置の中からかき集め、なんとか火を絶やさずに芋を投入したのですが、今度はなかなか焼けない芋に大苦戦です。

結局園長先生の“蒸すのよ！蒸すの！”の一言で職員の動きは止まり、そこからはひたすら“待つ”ことに徹しました。

すると・・・なんという事でしょう。

ほっておき作戦が功を奏し、美味しそうに食べる子ども達を見て、髪と服に染み付いた煙の臭いさえ忘れてしまいそうでした！

## お知らせ

- ・送迎時のベビーカーについてですが、ウッドテラス前は、送迎時混雑しがちですので、できるだけ端のほうに停めていただきますようお願い致します。
- ・12月の集金は 17日(木) 18日(金) です。いつもより早めですのでご注意下さい。
- ・かしわぎ文庫は絵本整理のため 12月10日(木) 11日(金) の貸し出しをもって今年を終了とさせていただきます。  
来年は、1月14日(木) から貸し出しを再開する予定です。  
来年もたくさん借りて下さいね。